

EDITORIAL

Recuperar el centro de Iquique

Constantemente tanto residentes como comerciantes se quejan del deterioro del centro de Iquique y cómo este sector ha sido afectado por la inseguridad, principalmente durante las noches.

Hay varias calles que se vuelven muy peligrosas cuando la noche cae e incluso algunas más temprano, algunas tomadas por personas en situación de calle y otras por vendedores de droga, que hacen que las personas una vez que terminan de trabajar quieran irse rápido del sector y donde muchos locales cada vez cierran más temprano sus puertas al ver que no existe clientela.

Mucho se ha prometido respecto a la recuperación del centro de la ciudad, pero para ello se requiere un plan integral, de los cual poco se ha hecho.

En este sentido, está una mejor iluminación, mejorar calles y veredas, instalar espacios y actividades que inviten a las personas a transitar con tranqui-

lidad y que el lugar no solo está para la actividad nocturna en locales que constantemente son rechazados por los residentes del sector.



“Mientras no exista a una intervención profunda, arreglos del espacio público y patrullajes habituales, este problema va a seguir”.

En este caso se puede hablar de calle Thomson, desde Ramírez al Oriente, barrio que ha sido tomado por la delincuencia en las noches, lo mismo que en Tarapacá, desde Vivar al Oriente, donde si bien se ha hablado de una intervención, el comercio infor-

mal, desorden vial y venta de drogas es pan de cada día, ni hablar del entorno de la feria Monumental o de la escuela Centenario. A esto hay que sumar lo que sucede en Vivar con San Martín, donde además del comercio sexual, en la actualidad el barrio está en abandono total.

Si bien en la mayoría de las ciudades del país las zonas céntricas están siendo afectadas por este fenómeno, no es motivo para que se dejen abandonadas, sobre todo porque hay zonas céntricas del mismo Iquique que, si mantienen una mucho mejor calidad de vida, como es la zona de Baquedano, que pese a tener locales nocturnos, estos no representan un efecto dañino como pasa unas cuadras más arriba.

Mientras no exista a una intervención profunda, arreglos del espacio público y patrullajes habituales, este problema va a seguir generando el deterioro de la calidad de vida de los residentes.